



Por un niño
sano en un
mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

Atento a los hechos de público conocimiento sobre las situaciones de abuso de niños, niñas y adolescentes en el ámbito deportivo, el Comité de Familia y Salud Mental de la Sociedad Argentina de Pediatría, a través de su Grupo de Trabajo sobre Infancias Vulneradas considera que:

-La visibilización de estas situaciones de abuso sexual infantil dentro del ámbito deportivo, permite comenzar a enfocar la problemática desde la perspectiva de la protección de derechos.

-Estos niños, niñas y adolescentes, muchas veces en situación de vulnerabilidad, separados de su familia, se encuentran sometidos a un abuso de poder por parte de aquellos que deben cuidarlos. Las víctimas sufren además amenazas por parte de los adultos por lo que no pueden decidir libremente sobre las prácticas solicitadas por estos.

-Los efectos devastadores que tiene el abuso sobre el psiquismo, se ven amplificadas por el hecho de tratarse de una defraudación de confianza de los adultos que debieran cuidarlos.

Alertamos sobre el riesgo de la naturalización de estas situaciones, y el peligro de su banalización por los medios de comunicación.

Destacamos también que, así como se instauró en nuestra sociedad el tema de los abusos extrafamiliares, el abuso en el seno de la familia es una situación de suma importancia y gravedad que, a la fecha no se ha visibilizado, a pesar de ser la forma más frecuente en este grupo etario.

Grupo de Trabajo: Infancias Vulneradas

Comité de Familia y Salud Mental

Comisión Directiva

Sociedad Argentina de Pediatría

Abril 2108